



An den Grossen Rat

14.5589.02

PD/P145589

Basel, 28. Januar 2015

Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „drängende Probleme in unserem Kanton“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Eine Analyse zu Beginn des letzten Grossrats-Wahlkampfes (28. Oktober 2012), in der die Bürger nach drängenden Problemen gefragt wurden, wusste Grossrat Eric Weber gut zu nutzen. Sein Wahlkampf griff genau diese Sorgen und Ängste der Bürger auf. Damit gewann die VA viele Prozentpunkte hinzu.

Wie sieht es aber zwei Jahre nach der GR-Wahl nun aus?

1. Was sind Ende 2014 die drängenden Probleme in unserem Kanton?
2. Welche Problemlösungen gibt es für Basel?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Was sind Ende 2014 die drängenden Probleme in unserem Kanton?

Der Regierungsrat hat die Bürgerinnen und Bürger per Ende 2014 zu ihren drängenden Problemen nicht befragt, weshalb hierzu nichts Repräsentatives gesagt werden kann.

2. Welche Problemlösungen gibt es für Basel?

Viele.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin